

Nouvelle version de votre site de bourse en ligne

Mise à jour dynamique du contenu |

Personnalisez votre site web et suivez le marché boursier en « Mode Streaming »

BMCE CAPITAL
BOURSE

Alerte : L'US Air Force offre un système d'entraînement à 5 millions de dollars à l'armée de l'air marocaine
Alerte : L'ONCF gagne de l'argent avant le TGV...

Accueil » News » Bouskoura : Investissement saoudien de 4 milliards de dirhams

Bouskoura : Investissement saoudien de 4 milliards de dirhams

Posté le vendredi, 21 février 2014 - 10:13 am



(www.infomediaire.ma) - Fruit d'un partenariat maroco-saoudien (80%-20%) entre 2 acteurs majeurs du domaine de la promotion immobilière et de la construction, la société d'aménagement et de développement GARAN SA développe actuellement, en partenariat avec l'Agence urbaine de Casablanca, un nouveau pôle urbain dans la région du Grand Casablanca, à Bouskoura, pour un investissement de 4 milliards de dirhams. Ce projet s'étale sur une superficie de plus de 250 hectares qui se distingue par un ensemble d'équipements et d'infrastructures destinés à répondre à toutes les attentes de ses nouveaux habitants et de leur offrir une qualité de vie unique à Casablanca, constituant ainsi un atout majeur pour l'essor et la prospérité de la région du Grand Casablanca. Une autre innovation inouïe de GARAN SA est la construction d'un nouveau centre commercial à ciel ouvert organisé autour d'un boulevard piéton et conçu selon les approches les plus avant-gardistes, ce qui constitue une 1ère au Maroc. A noter également que GARAN SA s'apprête également à inaugurer 2 Showrooms, l'un à Bouskoura sur le site du 1er projet et l'autre à Casablanca Route d'El Jadida.

J'aime 2 Facebook Twitter Digg Google LinkedIn Yahoo

[Retour aux news](#)

Dans la même rubrique : Maroc

Lancement du débat national sur la presse

El Ouadi écope de 6 mois de prison

Un individu arrêté en flagrant délit de pédophilie à Mohammedia

Mustapha Fares nommé 1er président de la Cour suprême

Nouvel accident dans une mosquée

Invité de l'Infomédiaire

Abbas Azzouzi

" Cet investissement résulte de l'attractivité de MediTV en tant que médium multiplateformes qui a réussi à se positionner, grâce à la qualité de son contenu et de ses équipes, au niveau régional et auprès des Maghrébins du monde..."



DEVINEZ OÙ SE TROUVE LA VOITURE SHELL FUELSAVE DIESEL 50... ET GAGNEZ !

Du 13 mars au 13 mai 2014

Crérez et gagnez avec Shell Fuelsave Diesel 50 :

- Un Audi Volkswagen
- 2 cartes cadeau Shell card de 500 dir chaque jour
- Une OMR4 chaque semaine

#Produits Shell Maroc / #Produits Shell Maroc

Guide pour l'acquéreur

GUIDE DE L'ACQUÉREUR IMMOBILIER AU MAROC

Edition 2013 / 2014

FNPI

Communication Financière

